

Fecha 22.03.2009	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

## “No es una fecha para celebrar”

[ ÁNGEL ÁLVAREZ EN AGUASCALIENTES ]

El presidente del Partido Verde en Aguascalientes, Sergio Augusto López Ramírez, dijo que el Día Mundial del Agua no es una fecha para celebrar, dado que se está agotando el recurso por falta de cultura para cuidar el vital líquido, a lo que se suma su contaminación en todas las cuencas del país.

Dijo que a nivel local el problema del agua en Aguascalientes es de disponibilidad y calidad, ya que se extrae de pozos de más de 450 metros de profundidad, lo que origina gastar más en recursos porque requiere ser tratada para ser utiliza-

da sin riesgo para el consumo humano.

“En este 22 de marzo, Día Mundial de Agua, no hay nada que celebrar, estamos agotando el recurso, estamos contaminando cada vez más las cuencas y en nuestro estado su disponibilidad no es para cualquiera; los tandeos, la falta de mantenimiento en drenajes, su contaminación, todos son una serie de factores que dan pena. No hay celebración este día, hay preocupación y poca ocupación en la solución y tratamiento de estos daños. Al final, sólo nosotros como sociedad y como parte de una gran familia somos los que perdemos”.

